

Con hermosos y coloridos carros alegóricos la comunidad crucina culminó festejos de aniversario

“El Negro de las Flores” de la junta de vecinos n° 8, El Maule, obtuvo el primer lugar de la competencia territorial de carros alegóricos que revivió la Municipalidad de La Cruz luego de más de 20 años.

La actividad llenó de color y alegría la plaza comunal donde las y los vecinos pudieron ver pasar los gigantes carros adornados con diversos conceptos de la comuna y motivos primaverales.

Anuncio Patrocinado



El segundo lugar fue para el carro “Las Abejas” del Centro de Padres del colegio Lo Rojas, y el tercer lugar lo obtuvo el carro “Las 3R” de la junta de vecinos Padre Enrique del Río junto a las niñas, niños y jóvenes músicos de la orquesta juvenil “Ensamble Temporía”.

Para la alcaldesa Filomena Navia esta es una iniciativa que nace de la comunidad “Esta es una iniciativa que surgió de la propuesta de la comunidad, y acogimos el sentimiento y no podía haber otro resultado porque, cuando hay participación comunitaria, hay dialogo hay unidad siempre el resultado será bonito. Más allá de la competencia me quedó con lo anterior, armar el carro, armar la idea ponerse de acuerdo con el motivo que va a permitir hacer todo el engranaje de un carro alegórico, entonces son varios los elementos que se trabajan cuando se construyen este tipo de proyectos colectivos con un fin específico que es construir algo que nace desde la imaginación”

Con hermosos y coloridos carros alegóricos la comunidad crucina culminó festejos de aniversario



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El jurado conformado por la Relacionadora Pública de la Municipalidad de Quillota, Silvana Ibacache, la actriz y gestora cultural, Madelaine Olivares, el locutor de radio La Calera, Mauricio Valencia, el periodista y conductor de UCV TV Francisco Pietrantoni, y el periodista del diario El Observador, Juan Pablo Rojas, tuvo la importante misión de decidir el carro que ganador.

El primer carro en dar la vuelta por la plaza comunal fue “Las 3R, reducir, reutilizar, reciclar” de la Junta de vecinos Padre Enrique del Río junto a “Ensamble Temporía” que representaba un llamado a cuidar la naturaleza. El siguiente carro fue “Un Puente hacia la Casa Propia” del comité de vivienda Villa Paraíso que representaba el puente colgante de Lo Rojas, la junta de vecinos n°8, El Maule presentó “El Negro de las Flores”, con la representación de un personaje popular crucino.

El carro “Pocochay, Educación y Fantasía” del colegio Domingo Santa Cruz Wilson representaba la importancia de los libros y la lectura, mientras que la junta de vecinos Villa Los Ilustres representó con “120 Ilustres Primaveras” la primavera e integró las estatuas de la plaza comunal.

La junta de vecinos n°5 El Bajío en asociación con el comité de vecinos Villa Los Ángeles y el club deportivo Arauco representaron con el carro “Primavera Crucina 2022”, las antiguas

Con hermosos y coloridos carros alegóricos la comunidad crucina culminó festejos de aniversario

casas patronales y el cultivo de la palta como un importante sustento familiar del barrio. Por su parte, el APR Pochay, asociado a los usuarios del programa agrícola Prodesal representaron con el carro alegórico "Campo Crucino" las tradiciones y el amor por la madre tierra.

Culminó el colorido desfile barrial el Centro de Padres del colegio Lo Rojas en conjunto con el establecimiento educacional con el carro "Las Abejas" representando la importancia de este insecto en el medioambiente y en la vida del planeta a través de la polinización.



Con hermosos y coloridos carros alegóricos la comunidad crucina culminó festejos de aniversario



Con hermosos y coloridos carros alegóricos la comunidad crucina culminó festejos de aniversario



Con hermosos y coloridos carros alegóricos la comunidad crucina culminó festejos de aniversario



Con hermosos y coloridos carros alegóricos la comunidad crucina culminó festejos de aniversario



Con hermosos y coloridos carros alegóricos la comunidad crucina culminó festejos de aniversario



y tú, ¿qué opinas?